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Адрес CURA Glass b.v. 
2de Industrieweg 6 
3411 ME Lopik 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Glass is an exquisite product with limitless possibilities. The power of CURA Glass is that we have more than 600 types of glass in stock, which is over
600,000 m2! Now that we laminate our own glass, we can offer more than 10 million combinations of laminated glass. With so many colours and types
of glass and foil and dozens of widths and sizes, our numbers are impressive.’

‘My colleagues and I are proud to work with the vast stock of CURA Glass. Yes, the decision to laminate our own glass was a good one: the collection
has grown to almost infinite proportions. Our motto ‘Mixing the Best’ sound great, but you need something to mix. CURA Glass has it 

Company Profile of CURA Glass b.v.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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